



Son muchos los que dan las gracias a Dios por Su ayuda y por las curaciones recibidas de Dios.

Si lo desea, únase a nuestras oraciones dominicales y oraremos por sus necesidades (petición de oración).

El ministerio de oraciones entregado por Dios a la Iglesia de Kovel, fundada en 1924 son las oraciones dominicales por todo el mundo.

¿Dónde se puede orar? – Ora en casa.

¿Cuándo se puede orar? – Ora con nosotros el domingo, varias veces, especialmente entre las 14 y las 16 horas (hora de Kovel). La hora de las oraciones la puede determinar por medio del reloj que se encuentra en la esquina superior derecha en todas las páginas de nuestro sitio web www.God-does.com*

**Los Testimonios Nuevos
fueron publicados
en esta página web
God-does.com**

2ª Edición

Contenido

EL MILAGRO DE DIOS EN CHEQUIA	4
LA CURACIÓN DE DIOS DEL CÁNCER DE LJUDMILA.....	4
DIOS CURÓ EL CÁNCER Y LA HEMORRAGIA	5
RADIOGRAFÍA CELESTIAL.....	7
CIEGOS RECIBEN LA VISTA.....	8
¡DIOS ME CURÓ!	10
DIOS CURÓ UN CEREBRO HERIDO	11
LA CURACIÓN DE DIOS DEL CÁNCER DE ESTÓMAGO	12
CÓMO ORAR A DIOS	13
INFORMACIÓN PARA VOSOTROS.....	13

*¡Cantad al Señor
un canto nuevo;
Cantad al Señor,
toda la tierra!
¡Cantad al Señor,
benedicid Su Nombre;
Anunciad de día en día
Su salvación!
¡Proclamad entre
las naciones Su gloria,
En todos los pueblos
Sus maravillas!
Porque grande es el Señor
y digno de suprema alabanza ...*

Libro de los Salmos 96:1-4

EL MILAGRO DE DIOS EN CHEQUIA

El 30.10.2013 un padre y una madre de Praga nos pidieron, en una carta, orar por la curación de su hijo Daniel de dos años, que sufrió de una terrible enfermedad renal. Tenía hidronefrosis bilateral grado 3 (la función renal está disminuida por un 60 – 80 % o el riñón se atrofia y pierde su capacidad funcional. El sábado, 02.11.2013, su necesidad fue transmitida a la Iglesia de Kovel.

El jueves siguiente, llegó otra carta de la capital checa, en la cual la madre de Daniel relató que habían orado el domingo pasado 03.11.2013, pidiendo la curación de su hijo, a la misma hora de oración de la Iglesia de Kovel. El martes, 05.11.2013, le hicieron varios análisis, y los resultados ya fueron normales, su sangre y su orina mostraron valores perfectamente normales. Están felices y dan gracias al Señor Dios por Su ayuda evidente, y a nosotros, por nuestras oraciones. Y creen que el niño ya no necesita operación.

¡Gloria a Dios por todo!

Praga, República Checa.

El testimonio fue publicado el 09/11/2013.

LA CURACIÓN DE DIOS DEL CÁNCER DE LJUDMILA

El 22.06.2013 una mujer se dirigió a la Iglesia de Kovel y pidió una oración por su curación del cáncer de cuello uterino en etapa II B. En aquel momento, su condición de persona con discapacidad de grado 2 (un 70% del grado de discapacidad) ya había sido reconocida. Había pasado por dos ciclos de quimioterapia y un ciclo de radioterapia (tratamiento con rayos X), por los que se le había caído el pelo completamente ...

El 09.07.2013 Ljudmila mandó otra carta:

“¡¡¡AGRADECIMIENTOS!!!

Querida Iglesia de Kovel! ¡Queridos hermanos y hermanas! Doy gracias al DIOS Vivo y a ustedes. Por tanta alegría, no consigo expresar lo que siento en mi corazón. ¡GLORIA! ¡GLORIA! ¡GLORIA AL DIOS VIVO! ¡Gracias por vuestras oraciones a DIOS que hicisteis!

Me hicieron tres análisis, y en ninguno de ellos apareció la palabra “onco...”– estoy curada. Una vez más, quiero agradecerles a todos. ¡Abrazos a todos!

¡¡¡Con la paz de DIOS!!!”

Ljudmila

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 16/07/2013.

DIOS CURÓ EL CÁNCER Y LA HEMORRAGIA

En otoño de 2006 fui visitar a Nina, una conocida mía muy enferma, que se había quedado postrada en la cama. Llena de desesperación, Nina me contó que tenía una hemorragia. También contó que había estado en tratamiento con los médicos locales y en el centro regional, pero su estado de salud tan sólo había empeorado. En aquel momento ella ya tomaba preparados hormonales. Hace tres meses ya no iba a la empresa donde trabajaba. Para no perder el trabajo, ella ya había pedido todos los días libres y vacaciones posibles y estaba pensando en renunciar a su trabajo: No sabía cómo seguir viviendo ni qué hacer, no veía solución a sus problemas. Tenía una familia, dos hijas en edad escolar, que necesitaban mucho a su madre. Durante nuestra conversación, las niñas se quedaron al lado de su madre todo el tiempo. Sentí compasión por Nina y le dije que Dios podría curarla a ella así como a muchos otros que, por la fe, ya fueron curados por Dios, por medio de las oraciones de la Iglesia de Kovel. Mencioné muchos ejemplos de la curación de personas de varias enfermedades y de la ayuda que recibieron en sus problemas. Al mismo tiempo, le propuse a Nina leer el libro sobre los milagros de Dios **“¡ESTAS SEÑALES ACOMPAÑAN A LOS QUE CREEN EN EL EVANGELIO!”** y le dije que desde hace décadas, todos los Domingos, la Iglesia de Kovel ayuna y ora a Dios por toda la tierra, por todos los pueblos y tribus, para que la gracia de Dios ayude en todos los problemas de los hombres. Le dije a Nina que podría unirse a las oraciones del Domingo de nuestra iglesia y pedir que Dios, según Su misericordia, le perdonara todos su pecados conscientes e inconscientes y le ayudara en su situación desesperada. Nina dijo con firmeza que se iba a unir a las oraciones del Domingo de la Iglesia de Kovel. Le deseé la ayuda de Dios y seguí mi camino. Después un día, por la tarde, pasé no lejos de la casa de Nina y decidí visitarla de nuevo. Cuando llegué a la entrada, me encontré con el marido de Nina. Me contó que Nina, desde la mañana había estado haciendo varias tareas domésticas y que él ya le había amonestado porque estaba preocupado por su salud. Encontré a Nina limpiando y lavando la ropa. Llena de alegría me dijo que Dios le había curado de la hemorragia y que ella gozaba de buena salud, por lo que estaba trabajando ya desde temprano por la mañana, ya que había acumulado mucho trabajo durante el tiempo en que ella había estado enferma. Yo también me alegré por que Dios le había curado de la hemorragia.

Una vez estacioné mi coche en un parque en el centro de la ciudad. Cuando salí del coche, escuché a alguien diciendo mi nombre. Era Nina. Yo quería saber cómo estaba ella de salud. Ella me confirmó con alegría que tenía buena salud y que había vuelto a la vida y seguía trabajando en su antiguo puesto de trabajo. Nina también me contó que, ayer, había hablado con Vera, una colega del trabajo que había sido diagnosticada con cáncer de los órganos femeninos. Nina le había contado que Dios le había curado de la hemorragia por medio de las oraciones de la Iglesia de Kovel y que Vera también tendría la posibilidad de unirse a las oraciones del Domingo de la Iglesia de Kovel y de ser curada de su enfermedad. Pensaron en cómo podían comunicar la situación de Vera a la Iglesia de Kovel porque Nina había perdido mi número de teléfono. Y Dios posibilitó nuestro encuentro. Entregué el documental **“El Camino de Paz de Amor. El Camino Recién Abierto hacia el Árbol de la Vida”** y el libro **“¡ESTAS SEÑALES ACOMPAÑAN A LOS QUE CREEN EN EL EVANGELIO!”**, para Vera, deseando que Dios le ayudase a esta mujer enferma en su situación apurada. Algún tiempo después, Nina me contó durante una conversación telefónica que Vera, tras unirse a las oraciones del Domingo de la Iglesia de Kovel, había sido curada del cáncer por Dios y seguía trabajando con ella. Lleno de alegría dije: “Gloria a nuestro Dios Todopoderoso y Misericordioso por las maravillas que Él realiza. Él es el médico y el sanador.”

Los Testimonios Nuevos fueron publicados en esta página web God-does.com La Edición 2

Había pasado algún tiempo. Fue en verano de 2012. Conocí a Vera por asuntos de trabajo, sin saber que era ella la misma Vera que había sido curada del cáncer, aunque no fue la primera vez que nos encontramos. Cuando comencé a hablar sobre la fe en Dios, Vera me preguntó si yo no fuera el Anatolij, que le había mandado la película y el libro sobre los milagros de Dios. Yo estaba sorprendido por este giro inesperado. Y Vera me contó en breve de su curación por Dios, que había recibido tras haberse unido a las oraciones del Domingo de la Iglesia de Kovel, ayunando y orando. Inmediatamente Vera sintió el resultado de la oración. A pesar del resultado positivo, los médicos y los parientes de Vera insistieron que Vera debía ir al hospital para su revisión, aunque ella se opuso. Cuando los médicos le examinaron y le hicieron radiografías de los órganos afectados por cáncer no había cáncer. Así, los médicos confirmaron que Vera había sido curada del cáncer por Dios. En esta conversación, nuestra amiga en común se juntó con nosotros y Vera testimonió, llena de alegría, que Dios la había curado del cáncer por las oraciones de la Iglesia de Kovel y ella gozaba de buena salud, desde hacía cuatro años.

¡Por todo gloria al Gran Dios el Padre y al Hijo y al Espíritu Santo! Amén.

Anatolij

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 21/05/2013.

RADIOGRAFÍA CELESTIAL

El 15 de enero de 2013 me dio dolor de muelas. No pude dormir en toda la noche, tenía una mejilla inflamada y dificultad para hablar. El 16 de enero fui a la médica. Ella me quitó la corona del diente afectado y limpió los conductos radiculares para que el pus pudiera salir. Cuando ella vio que el pus no salía, me mandó directamente a hacer una radiografía y dijo que a las 16.00 horas me debía presentar con ésta a un cirujano para someterme a una operación. El diagnóstico fue: **absceso submandibular del lado derecho**. La médica dijo que podía ser peligroso demorarme: podrían aparecer complicaciones serias porque el pus podría salir hacia dentro de la cabeza y causar una septicemia, pudiendo afectar al cerebro ... y luego, ya nadie sería capaz de salvarme de tal situación. Había escuchado hablar de casos parecidos con desenlaces mortales y eso me preocupaba bastante: “¿Qué debería hacer ahora?”

Recordaba bien el 2 de febrero de 2010. En este entonces yo estaba muy enfermo. Los médicos inmediatamente me mandaron para hacerme una operación, el diagnóstico fue: **úlcera duodenal, úlcera perforada, peritonitis, hemorragia**. Tenía dolores severos, insoportables en la zona abdominal, vomitaba sangre y ya no tenía esperanza que alguien me pudiese ayudar. Creí que iba a morir. Rechacé la operación y me dirigí al ministro de Dios, para que él orase por mi curación. Me oró sobre mí – y ¡Dios me curó! ¡Alabado sea Dios!

Por eso, el 16 de febrero de 2013, me dirigí al ministro de la Iglesia de Kovel con mis nuevos problemas. Este mismo día él vino a nuestra casa. Le conté de mi enfermedad y le pedí orar por mí, para que Dios me curase. El ministro de Dios me preguntó si tenía fe para estar sano. Respondí que tenía fe. En la visión durante la oración Dios mostró una radiografía extraordinaria de mi cabeza al ministro. La radiografía mostró un foco purulento del tamaño de una nuez debajo del maxilar derecho. De ahí, dos conductos paralelos llevaron hacia el diente infectado. Explicando la visión Dios por medio de Su ministro dijo: “**Mi ayuda está cercana.**” Después de la oración del ministro inmediatamente dejé de sentir dolores. Poco tiempo después un absceso explotó en la encía. Salió mucho pus. Al día siguiente el segundo absceso explotó y salió mucho pus también. La hinchazón desapareció. Un día más tarde ni siquiera se podrían ver los rasgos de la enfermedad. Así Dios por Su misericordia intervino en mi enfermedad desde el Cielo. Él mandó Su radiografía Celestial en una visión para nosotros, hombres terrenos, y por medio de Su ministro predijo desde los Cielos mediante Su Palabra Viva cómo Él iría a curarme y que el pus no iría salir hacia dentro de la cabeza como la médica lo había pronosticado, sino para afuera. Todo sucedió según la Palabra de Dios.

¡Gloria al Gran Dios el Padre y al Hijo de Dios Jesús Cristo y al Espíritu Santo por el milagro de la curación! Amén.

Vasilij

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 18/04/2013.

CIEGOS RECIBEN LA VISTA

Quiero compartir mi alegría: Dios me curó del glaucoma por la oración con la unción con óleo en el nombre del Señor. Después de la oración del ministro de la Iglesia, el continuo dolor de cabeza desapareció. Ya no sentí el dolor punzante dentro del ojo que, hasta entonces, parecía un dolor de muelas ...

¡A Ti sea la gloria, Dios misericordioso, por Tu milagro evidente que hiciste!

Ya desde hace casi un año había estado sufriendo dolores de cabeza en la parte de la frente y tenía sensación de arena en los ojos. Noté que conseguía dormir mejor si mi cabeza se encontraba en una posición elevada. En los últimos tiempos sentí que algo me estaba perturbando la vista. Instintivamente extendí la mano para apartarme cabellos del ojo izquierdo que no existían, o abrí los ojos más de lo normal para ver las cosas mejor. Mis parientes se dieron cuenta de esto. En este momento todavía no me imaginaba que iba quedarme ciego de un ojo. Durante un ataque de dolor de cabeza, el 16 de diciembre de 2012, sentí un dolor agudo y punzante en el ojo izquierdo. Probé a mirar mi hermana que estaba sentada en la mesa, con el ojo izquierdo, y me agarró la desesperación. Dije, preocupado: “No te estoy viendo.” La vi en frente de la ventana como una sombra humana. Y por la noche, cuando prendí la luz de mi cuarto y miré la lámpara de araña con el ojo enfermo, solo vi una mancha clara y una “niebla” muy densa alrededor de ella – no podía ver ni el perfil de la lámpara de araña ni la lámpara de araña misma. Para mí fue una tragedia, no dejé de pensar: “¿Y qué sucederá si eso también ocurre con el otro ojo? ...” Quería saber qué decía la literatura médica sobre enfermedades oculares y a cuál enfermedad apuntaban los síntomas que tenía. Recibí una información desoladora: dolores punzantes en la zona del ojo afectado, ataques de dolor de cabeza, posiblemente acompañados por vómitos, mareos y la pérdida rápida de la visión, todo aquello se convirtió en una realidad en mi vida y se conoce generalmente como glaucoma. Las recomendaciones para pacientes afectados de glaucoma son: dormir con la cabeza en posición elevada, evitar cargas físicas. Yo ya había llegado a estas conclusiones por consideraciones prácticas y había sido forzado de seguirlas, sin tener que leer literatura especializada.

El glaucoma es una enfermedad ocular que se caracteriza por la pérdida de visión como consecuencia de un daño en el nervio óptico secundario, provocada generalmente, por un aumento de la presión intraocular. El glaucoma, puede dañar la visión si no se trata, pues la presión elevada dentro del ojo, las fibras nerviosas del nervio óptico se mueren, produciendo pérdida progresiva de la visión, si se deja sin control progresa hasta la ceguera total. El problema está en que cuando una persona se da cuenta de que ha perdido campo visual, el glaucoma ha avanzado y esa pérdida es irreversible. La visión que se pierde debido al glaucoma no puede recuperarse. El glaucoma generalmente afecta a ambos ojos, es posible que estos no se vean afectados por igual. El glaucoma es la primera causa de ceguera incurable en el mundo (Enciclopedia Médica).

Ya no tenía fuerzas para soportar estos sufrimientos y dolores. Sabía de ejemplos palmarios de muchas curaciones por Dios. Entonces, el día 30 de diciembre de 2012, decidí contarle a uno de los ministros de nuestra iglesia mi problema. Solo tenía un deseo: ir ante Dios Vivo con mi problema. Le pedí orar por mí. Mi rostro estaba bañado en lágrimas. Fue evidente que el ministro se identificó con mi problema como si fuera el suyo, me apoyó y me aconsejó no caer en desespero y en dudas. La enfermedad ya había avanzado mucho. Tenía continuos dolores punzantes en el ojo izquierdo. Sin contarle a nadie, ayuné el 1, el 2 y el 3 de enero de 2013 (no comí ni bebí nada hasta las 18 horas todos los días), y llorando le pedí a Dios que me perdonase, donde yo, de manera consciente o inconsciente, no había seguido Su voluntad, que Él reforzaría mi fe y me curaría.

Los Testimonios Nuevos fueron publicados en esta página web God-does.com La Edición 2

Y el 3 de enero de 2013, por la noche, el ministro de nuestra Iglesia de Kovel vino a nuestra casa, según la orden de Dios. Primero conversamos sobre mi estado espiritual. Luego me propuso orar para que Dios me perdonase toda culpa. Durante la oración Dios me dijo por medio del ministro: **“Es Mi voluntad darte ayuda ... Yo no hago así como tú piensas ... ”**. Dios me reveló todas mis turbaciones y dudas. Después de la conversación había otra oración. Antes de la oración, el ministro me preguntó si yo tenía la fe en el ministerio de la oración con la unción con óleo de la cual relata el quinto capítulo de la Epístola de Santo Santiago Apóstol. Respondí: “Tengo fe.” El ministro de Dios hizo la oración con la unción con óleo en el nombre del Señor. Durante la oración yo estaba de rodillas. Con su mano derecha el ministro ungió mi cabeza con óleo. Después de la unción con óleo, la oración continuó y su mano fue puesta sobre mi cabeza hasta el final de la oración. ¡Qué oración! En esta oración sentí la presencia de Dios Mismo y temblando Le dije todo que deseaba. Si lo recuerdo hoy, los ojos se me llenan de lágrimas. Al terminar la oración, Dios puso uno nuevo Canto Espiritual en Otras Lenguas en la boca del ministro y al mismo tiempo la fuerza de Dios también me llenó a mí. Juntos con el ministro canté el Canto Espiritual en Otras Lenguas que Dios nos dio. ¡El milagro sucedió! En este tiempo Dios me quitó los dolores con Su mano y en mi ojo izquierdo quedó un calor agradable que seguí sintiendo durante mucho tiempo.

¡A Ti sea la gloria, Dios Todopoderoso y a Ti Único Te doy gracias por el ministerio de la unción con óleo que nosotros, los hombres, recibimos! El Señor no cambia. Él es el Mismo ayer, y hoy, y por los siglos. Como está descrita en la Epístola de Santiago 5:14–16 la secuencia de oración por la curación de los enfermos: **“Si alguno está enfermo, que llame a los presbíteros de la Iglesia, y oren sobre él, ungiéndole con óleo en el nombre del Señor. Y la oración de fe sanará al enfermo, y el Señor lo levantará. Y si ha cometido pecados, le serán perdonados. Confesad vuestras faltas uno a otro y orad los unos por los otros, para que seáis sanados. La oración ferviente del justo tiene mucho poder”**, así todo se sucede en nuestros días también! Después de este ministerio me sentí tan ligero – no sentí dolores en absoluto, tenía los sentimientos tan agradables, tiernas del amor a Dios, y sentí tanta alegría – Dios me curó y eso significa que me perdonó mis faltas.

Desde entonces ya no sufro de ataques de dolor, soy capaz de leer libremente. Soy capaz, por ejemplo, de leer solo con el ojo izquierdo el texto del Evangelio que, en este momento, se encuentra delante de mí, de un tamaño de 13x9 cm y con una altura de letra de aproximadamente 1 mm. Hoy es el 14 de enero de 2013, antes de mi curación solo habría podido soñar con esto.

Doy gracias a Dios por Su misericordia y por mi curación.

Dios misericordioso, ¡me ayude a glorificarte de una manera que sea digna de Ti! Amén.

Lyubov

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 10/03/2013.

¡DIOS ME CURÓ!

El 17 de diciembre de 2012, limpiando la nieve del patio con una pala, sentí un dolor repentino y fuerte en la parte baja de la columna vertebral. Me tuve que esforzar mucho para llegar hasta la casa y me acosté en el sofá. Los dolores eran tan fuertes que no era capaz de girarme, ni podía sentarme o levantarme. Para levantarme del sofá, tenía que dejarme caer al suelo, y luego, apretar los dientes y pararme lentamente. En esto, mi cuerpo entero fue empapado con sudor frío. Sabía que en nuestra iglesia es el ministerio de la oración con la unción con óleo y me acordé de las curaciones de otras personas, que ellos recibieron las curaciones instantáneas de Dios, por medio del ministerio. Entonces, pedí por teléfono al ministro de la Iglesia de Kovel que orara por mi curación.

El 20.12.2012, el ministro vino a mi casa y me preguntó si yo creyera en lo que está escrito en la Epístola de Santo Santiago Apóstol 5:14-16: **“Si alguno está enfermo, que llame a los presbíteros de la Iglesia, y oren sobre él, ungiéndole con óleo en el nombre del Señor. Y la oración de fe sanará al enfermo, y el Señor lo levantará. Y si ha cometido pecados, le serán perdonados. Confesad vuestras faltas uno a otro y orad los unos por los otros, para que seáis sanados. La oración ferviente del justo tiene mucho poder”**. Le respondí: “Creo.” El ministro me ungió con óleo en el nombre del Señor, hizo una oración y enseguida fui capaz de sentarme en el sofá. ¡Sentí que Dios me había curado! Debo decir que no tomé ningún remedio.

Es maravilloso que exista un tal ministerio, la unción con óleo en el nombre del Señor que fue transmitida por los Apóstoles santos. Es maravilloso que en nuestros días, durante el ministerio, Dios escuche las oraciones fervientes de los ministros de la Iglesia de Kovel.

¡Gloria al Gran Dios Vivo! Amén.

Vladimir

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 19/01/2013.

DIOS CURÓ UN CEREBRO HERIDO

El 24 de octubre de 2012, mi hijo Víctor, que vive en Rusia, sufrió una tragedia. Fue asaltado en su apartamento y recibió golpes fuertes en la cabeza. Inconscientemente y sangrando persistentemente, fue hospitalizado en unidad de vigilancia intensiva del departamento de traumatología, en un estado muy crítico. El examen mostró que él había sufrido fracturas de cráneo en tres puntos diferentes y lesiones de la sustancia cerebral. Lesiones que eran incompatibles con la vida. Fue operado inmediatamente. Le trepanaron el cráneo para quitarle los fragmentos del cráneo y hematomas del cerebro. Después de la operación, mi hijo quedó en coma profundo y fue conectado a una máquina de respiración asistida. Su temperatura corporal llegó a los 41°C y no fue posible bajarla por medio de medicamentos.

El tremendo diagnóstico fue:

- **Traumatismo craneoencefálico abierto (o penetrante),**
- **Contusión cerebral grave,**
- **Excesiva hemorragia parenquimatosa subaracnoida,**
- **Múltiple fractura conminuta deprimida abierta del hueso temporal y parietal derecho con lesiones de la sustancia cerebral,**
- **Herida contusa de la región parietal derecha,**
- **Lesiones de los tejidos blandos faciales,**
- **Meningitis secundaria purulenta.**

Supe lo que había pasado apenas una semana después. Según los médicos el estado de salud de mi hijo era crítico y no querían hacer algunas pronosis. Entendí que no me querían quitar la esperanza porque los médicos mismos ya no la tenían. Pero el médico dijo: “¿Lo que se quiere? La mitad de su cerebro se ha derramado.” Pasaron once días de tratamiento pero mi hijo no recobró la conciencia y nadie pudo visitarlo.

Sabía que Dios cura enfermedades incurables por las oraciones de la Iglesia de Kovel. Los miembros de la Iglesia ayunan y oran todos los domingos por todos aquellos que necesitan la ayuda de Dios. Por eso, me dirigí al ministro de la Iglesia de Kovel, llorando y con profunda tristeza. Le conté de mi situación de emergencia y le pedí que oraran por mi único hijo para quien no había esperanza de sobrevivir.

Durante la oración, Dios le mostró una visión al ministro de la Iglesia de Kovel, y luego siguió una explicación profética de ésta, por la cual supe que Vitja quedaría con vida, sólo sería necesario orar intensamente muchas veces. Lo hicimos. El domingo 4 de noviembre, en la reunión de la Iglesia de Kovel oraron por mi hijo. Yo y mis parientes nos unimos a las oraciones de la Iglesia de Kovel, ayunamos también en este día. Y Dios por Su gracia realizó un milagro. En este mismo 4 de noviembre, mi hijo Víctor salió del coma! Su temperatura corporal se normalizó. Su estado de salud era mejor cada día. Fue transferido de la unidad de vigilancia intensiva a una unidad general. En este momento él todavía no hablaba porque tenía un tubo para respirar colocado en su garganta y una

Los Testimonios Nuevos fueron publicados en esta página web God-does.com La Edición 2

sonda nasogástrica para la alimentación. Las heridas en la cabeza supuraban cada vez menos. Le dieron un bolígrafo para que pudiera escribir su nombre, y él lo escribió. Vitja reconoció a todos y sintió dolores en la pierna izquierda paralizada y en el brazo. El médico dijo que la percepción del dolor daba la esperanza que él iba a volver a usar sus brazos y piernas. Pero luego, de manera imprevista, se abrieron las suturas en la cabeza. El cirujano que le había operado aparentemente no había contado con la posibilidad de que Víctor sobreviviese, y le había suturado de manera insuficiente. Pero Víctor iba mejorando cada día. Le quitaron los tubos de la garganta y de la nariz. Empezó a comer y a hablar por sí solo. También comenzó a mover la pierna paralizada. Los médicos se quedaron asombrados que Vitja mejoró rápidamente (en su sala se encontraban otros pacientes con lesiones menos graves, pero casi no se les notó mejora). ¡Ahora está en casa y ya es capaz de caminar!

¡Gloria a Dios, porque Él realizó el milagro para mi hijo, por las oraciones de la Iglesia de Kovel, y le dio la vida! ¡Yo y mi hijo agradecemos al Gran Dios el Padre y al Hijo de Dios Jesús Cristo y al Espíritu Santo por Sus milagros y por Su gran misericordia y porque existen aquellos hombres cuyas oraciones son escuchadas por Dios!

Valentina

Ucrania.

El testimonio fue publicado el 26/12/2012.

LA CURACIÓN DE DIOS DEL CÁNCER DE ESTÓMAGO

En septiembre de 2012, a nuestra iglesia se dirigió una mujer de Ivano-Frankivsk, y transmitió la petición de su amiga, cuyo esposo, Iván, tenía cáncer de estómago y estaba en el hospital. Anteriormente se había sometido a una operación, y le habían quitado una parte del estómago, y ahora una vez más necesita una operación. Pero Iván rechazó la operación, diciendo: “Si Dios no me va a ayudar, los médicos no me ayudarán”. Por lo que él y su esposa decidieron unirse a las oraciones dominicales de la Iglesia de Kovel y piden que la iglesia ore por la curación del cáncer de Iván. Después de la oración dominical la salud de Iván está mejorando, por lo que decidieron seguir unidos a las oraciones de la Iglesia Kovel. ¡Así pasaron tres domingos y Dios curó a Iván! Ahora se encuentra tan bien de salud que se fue a trabajar en Polonia para ganarse la vida para él y sus cuatro hijos. Iván envió su más sincero agradecimiento a Kovel. Él agradece a Dios y a la Iglesia de Kovel, que trajo su necesidad a Dios, y Dios lo curó de la enfermedad mortal.

¡Gloria a Dios por todo!

Ucrania.

El testimonio fue publicado el 23/10/2012.

CÓMO ORAR A DIOS

Todos los que se unen a nuestras oraciones del Domingo deben tener fe en que recibirán lo que le están pidiendo al Señor. Si uno empieza a orar por su propia curación, en primer lugar debe tener fe en que puede ser curado por Dios. Si este mismo enfermo pide personalmente que se ore por su curación y además se arrepiente de sus pecados, esto significa que esta persona alberga cierto grado de fe en su corazón. Si otra persona pide por la curación de alguien cercano, entonces esta oración es la de una persona que siente compasión por el enfermo. En tal caso, la oración de las personas compasivas, sin petición del enfermo, resulta ser un apoyo pasivo a la oración del enfermo. Sin arrepentimiento y oración del enfermo, ¿cómo se le puede rogar a Dios por el perdón de la culpa del pecado de la persona enferma? Sólo si el enfermo se encuentra en estado de inconsciencia o si se trata de un niño se puede orar sin la declaración o la petición del enfermo. En tal caso la persona más cercana al enfermo se vuelve su mediador. Un ejemplo de esto es la petición del padre de un muchacho enfermo a Jesús, tal como está escrito en el Evangelio de Marcos 9:17-27: **“...si puedes hacer algo, ten misericordia de nosotros y ayúdanos. Y Jesús le dijo: Si puedes creer aunque sea un poco, todo es posible para el que cree. E inmediatamente el padre del muchacho exclamó con lágrimas: ¡Creo, Señor, ayuda a mi incredulidad!”**

Es importante ser consciente de que para cada necesidad Dios tiene una determinada medida de oraciones, por lo que es necesario hacerlo así, tal como está escrito en el Evangelio de Mateo 7:7: **“Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá ...”** Esto significa que se debe pedir a Dios por una necesidad concreta mientras sea necesaria, buscar hasta que se encuentra, llamar, es decir, volver a orar hasta que se abre, o sea, hasta que se recibe lo pedido, aunque Dios muchas veces ayuda a personas necesitadas a través de una sola oración nuestra.

Cuando alguien ora por su necesidad (petición de oración) el Domingo en el horario determinado, aunque no nos avise, nuestra oración también llegará hasta esa persona, porque nosotros oramos por todos que necesitan la ayuda de Dios.

Y pídale al Señor Dios que les de la capacidad de seguir fielmente Su Camino Eterno de la Vida y de entrar la Vida Eterna en el Reino de Cristo y de Dios.

Que el Señor tenga misericordia de usted y dé Su ayuda según Su voluntad.

El grupo de oración

INFORMACIÓN PARA VOSOTROS

Todos los domingos, durante más de cincuenta años la Iglesia de Kovel ayuna y ora a Dios por todo el mundo y hoy en día continuamos haciéndolo. Hasta las 18 horas no comemos, ni bebemos nada, y entre las 14 y las 16 horas* en especial oramos intensamente muchas veces. *La hora de las oraciones la puede determinar por medio del reloj que se encuentra en la esquina superior derecha en todas las páginas de nuestro sitio web www.God-does.com Este reloj indica la hora en la que oramos.*

Oramos por todos los pueblos, naciones y lenguas, sus presidentes, reyes y gobernantes, para que la gracia de Dios ayude en todas las obras que se hacen en la Tierra. Oramos para que la gracia de Dios misma ayude a hacer el bien y evite el mal. Oramos por los enfermos, por los que claman a Dios por ayuda, encontrándose en las cárceles y en circunstancias calamitosas, por todos los que necesitan la ayuda de Dios. Oramos para que todos los pueblos, naciones y lenguas, creyendo unánimemente en el nombre de Jesús Cristo, glorifiquen al Único Dios el Padre y al Hijo y al Espíritu Santo. ¡Amén!

Proponemos a todos los que tienen alguna necesidad y desean recibir del Señor lo pedido, unirse a nosotros en las oraciones cualquier domingo, o sea orar al mismo tiempo que oramos nosotros, ya que durante la estancia de Jesús en la tierra, la gente recibía la sanidad en el estanque de Betesda sólo en ciertos momentos, cuando un Ángel del Señor agitaba el agua (Juan 5:2-4). Para recibir lo pedido ni siquiera tendréis que salir de casa. Creed que para Dios no hay distancia. Allí donde vosotros vivís, rogad de todo corazón a Dios por el perdón de vuestros pecados, y que os ayude en vuestras necesidades. Orad a Dios con vuestras propias palabras y no con palabras aprendidas, como si estuvierais pidiendo algo a vuestro padre. Y de acuerdo a vuestra fe obtendréis lo que pedís, si es que eso no contradice la Voluntad de Dios. Después de todo, la Biblia dice que Jesús **“tomó sobre Sí nuestras enfermedades y cargó con nuestras dolencias”** (Isaías 53:4) también dice: **“¡He aquí el Cordero de Dios Que quita sobre Sí el pecado del mundo!”** (Juan 1:29).

El Gran Dios del Amor y de la Paz escucha las oraciones de fe, por lo que responde con Palabras y Obras. A través de las oraciones de la Iglesia de Kovel, Dios hace milagros y curaciones a personas de diferentes países, de diferentes comunidades creyentes de América, Alemania, Israel, Irak, Rusia, Ucrania, Bielorrusia, Uzbekistán, Kazajistán y otros países. Reciben las curaciones de Dios, incluso aquellos que no asisten a las reuniones de los creyentes, pero que tienen fe en lo que piden al Señor, como fue el caso de Anatoly de la ciudad de Lutsk, Lily de Tashkent y de muchos otros.

¡En el nombre de Jesús Cristo gloria por todo al Gran Dios el Padre y al Hijo y al Espíritu Santo!
¡Amén!

Visitando el sitio web de la Iglesia de Kovel www.God-does.com encontraréis información y podréis ver la película documental sobre las maravillas de Dios:

“El Camino de Paz de Amor. El Camino Recién Abierto hacia el Árbol de la Vida”.

Nuestro correo electrónico:

zovneba1924@gmail.com or trubnyzov@gmail.com

* Nosotros oramos reiteradamente entre las 14 y 16 horas. Esto es entre las 11 a.m. y la 1 p.m. según el horario estándar, que contiene la zona horaria de Greenwich (GMT). Así, 12 – 14 en Madrid, 09 – 11 a.m. en Montevideo, 08 – 10 a.m. en Buenos Aires, 07 – 09 a.m. en Sucre, San Juan, 06 – 08 a.m. en Habana, Lima, Panamá, 05 – 07 a.m. en Managua, México, San José, San Salvador ...